

小さな友達と歩む未来

浜松市内小学校

石野ひろ

私が散歩に出かけたびに出会ひ小さな友達は、近所の田んぼに住む白サギです。引佐の広い夕焼け空は、ピンクから青むらわかく、いつの色を変えていきます。その畠を白い羽がゆつたりと飛ばたれ、緑のいねの間からひょひょと顔を出すのがたは、何度も見ても心がほっこりします。私にとっては散歩仲間のような存在で、そのすがたを見るのが毎日の楽しみです。

といひが、ある夏の日、「ふと思つました」「あれこれば、最近サギを見かける日が少なうな…」と。気になつて調べてみると、静岡県のレッテラーブックという本に、一部のサギが絶めつあぐ種に指定されていますと書かれていました。しつ地や田んぼが減つてこなしが原因の一つだそうです。私の町でも、自然の景色が少しあつ変わり、サギたちの飛行に干渉してこなのかもしません。

「このままではこのかな」と思った私は、自分でやることを始めた。愛鳥週間に、田んぼにキロット立つサギの絵を描いたポスターを作りました。それから、浜名湖クリーン作戦にも参考にしました。愛鳥週間には、田んぼにキロット立つサギの絵を

加しました。湖の岸には、波にねたれしおしゃべりなつた川の川袋や、色あせたペットボトル、たばこのすきがらなどが落ちてございました。たった一時間で「み袋はこうぱこになり、持ち上げたときのひが少しるぬべのせじ重くなつてございました。「これだけの「み袋がないれば、水辺の生き物もきっとかづやかくなるはずだ」と思つました。

作業を終えて帰ると中、田んぼの上を白サギがゆいつ羽ばたれ、朝日に染まつた空を横切つていきました。羽の先がほんのり金色に光り、そのかけが水面にやわらかくゆれて映つていました。その光景は、まるで「あつがじの」と書つて下れたように見えました。

自然を守る以上、サギたちだけのためではありません。水辺の生き物が減れば、川や湖の水がよけれやすくなり、農業や漁業にもいろいろな影響があります。それは、私たちの暮らしにもつながっています。環境のことば、遠く世界の話ではなく、私たちのすぐそばにあります。私は中学生になつても散歩を続け、川やサギの様子を写真や絵で記録していくおも。そして、家族や地域の人たちに、自然の大切さを少しずつ伝えていきたのです。

今日も散歩の中、白い羽を広げて飛び立つ小さな友達を見上げました。その羽は、赤からオレンジ、ピンク、むらわかくとくわくとくわく

夕空の中で、いちばんかがやいて見えました。むねのおぐがじんわりと熱くなり、私はその光景を心にしつかりと刻みました。

「この町をきみたちがいつでも帰ってこられる場所にするね。ずっと、ずっと。」